



“Temo por mi vida”: diputada Salma Luévano

Al asistir a la misa de cuerpo presente de le magistrade Ociel Baena y de su pareja Dorian Nieves Herrera, la diputada federal Salma Luévano manifestó temer por su vida; “estoy asustada”, y refirió que “tenemos una Fiscalía de mierda”. Y con respecto a las declaraciones realizadas por parte del fiscal, Salma Luévano dijo: “Es un mierda el fiscal y es una estupidez todo lo que está haciendo”; por lo que se reunirá con Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, para llevar el tema a un ámbito federal.

<https://www.hidrocalidodigital.com/temo-por-mi-vida-diputada-salma-luevano/>